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讲好达州金融故事 传播达州金融声音

金融系统宣传工作会暨《金融周刊》创刊三周年座谈会召开
本报讯 时值达州日报、达州晚报《金

融周刊》创刊三周年之际，9月16日，人行达
州市中心支行、达州银保监分局、达州日报
社联合召开了达州市金融系统宣传工作会
暨《金融周刊》创刊三周年座谈会。全市21
家银行业机构、14 家保险机构及证券公司
相关负责人参会。会上，大家围绕《金融周
刊》近三年的成果及未来的工作走向，进行
了深入交流。

金融对一座城市的发展发挥着“输血”
和“造血”的重要作用。创刊三年来，在达州
日报、达州晚报与达州金融业的共同努力
下，《金融周刊》以提升金融工作认识、普及
金融知识为己任，聆听时代声音，把握金融
发展脉搏，全面宣传报道金融政策法规和达
州金融发展成效，为全市广大人民群众奉上
最及时、最准确的金融资讯和金融知识。同
时用敏锐的眼光思考感悟，用潇洒的笔触抒
发情怀，用满腔热情续写奋发有为、创新发
展的达州金融新篇章，立体展示了达州金融
人的智慧和力量。

会上，人行达州市中心支行党委书记、
行长侯丰荣指出，三年来，《金融周刊》从默
默无闻成长为在川东北都具有影响力的本
土财经类期刊。“金融时事”“金融服务地方
经济在行动”等一系列栏目的设置，立体式
宣传了我市金融行业的改革、创新、发展成
效，宣讲了党和政府的金融方针政策，普及
了金融知识；同时，搭建了金融业与地方党
政、企业、社会公众沟通、合作的桥梁。《金融
周刊》走到今天很不容易，他希望各金融机
构能继续与各个部门一道携手，把金融周刊
办得更好，办成川东北地区乃至整个四川最
具影响力、公信力、有特色的金融宣传刊物。

达州银保监分局党委书记、局长谢民刚
肯定了达州日报、达州晚报《金融周刊》自创
刊以来发挥的作用。他认为，《金融周刊》搭
建了好的宣传平台，展示了金融行业风采，同
时普及了现代金融知识，提升了广大群众风
险识别能力。当前，达州正在奋力推动经济
总量“冲刺400亿”、城市规模“建设双300”，
实现“两个定位”、争创全省经济副中心，需要
金融业大有作为。他希望在今后的工作中，
金融业要继续抓好金融宣传，与达州日报社
共同努力办好《金融周刊》，并加强沟通，了解
相互需求，抓到彼此合作契合点。同时，突出
重点、丰富内容，多维度宣传好达州金融。

达州日报社党委书记、社长何南观强调
了金融业是地方经济发动机的重要作用。
他说，达州金融业能够聚集在一起，在当地
主流媒体上集体发声，扩大金融界的声音是
一个创举。过去，大家都认为宣传就是写稿
子，其实意识形态工作包罗万象，希望金融
业能提高对意识形态工作的重视程度以及
新闻舆情风险的防控意识。万达开川渝统
筹发展示范区建设与川东北渝东北地区一
体化发展，对达州以及达州金融业来说，是
一个千载难逢的重大机遇。达州日报社希
望和金融界加大合作力度，助推示范区建
设，并继续以过硬的专业实力讲好达州金融
故事，传播好达州金融声音。

达州银保监分局党委委员、副局长满益
滔强调了办好《金融周刊》的重要性，并通报
了我市金融行业“四城同创”工作情况。

会议由人行达州市中心支行党委委员、
工会主任肖光庆主持。

（本报记者 戴静文 文/图）

达州晚报副总编辑 唐荣
在助推达州经济方面，金融系统作出了重大贡献。《金

融周刊》创刊三年来，讲述了精彩的金融故事，向大众展示
出我市兴旺发达、生机勃勃的金融系统面貌，金融工作也
多次得到市委市政府主要领导的高度赞扬和充分肯定。
未来，金融系统在为达州发展奉献金融力量和智慧的同
时，我们将更广泛听取金融精英的建议和意见，随时更新
和丰富《金融周刊》内容，并派出精干记者队伍挖掘采访更
丰富的金融新闻题材，全心全意办好《金融周刊》。希望金
融人和我们媒体人通力合作，将新思维、新理念融入宣传
工作中，打造一个更好的宣传平台。

人行达州市中心支行办公室主任 李瑛
今年，是《金融周刊》创刊三周年。三年来，周刊栏目

的设置变得越来越丰富多样，各金融机构也更加积极地配
合宣传工作。目前看来，《金融周刊》这个宣传阵地的建设
确实取得了比较理想的成效，也达到了创办时“讲好达州
金融故事，传播达州金融声音”的初心目的。未来，还是希
望各金融机构学会如何用好宣传阵地，向大众提供优质金
融产品，讲述自身取得的成果，积极报送稿件，随时做好正
面宣传引导，多对宣传工作提出具有建设性的意见，对外
树立良好的金融形象。同时，希望报社同志在宣传报道的
写作上，给予金融人专业的指导。

达州银保监分局办公室主任 韩波
从2017年创办《金融周刊》之初，我参与了这个阵地

的建设工作。经过三年的成长，《金融周刊》在达州为金融
系统营造了良好的氛围，搭建起一个很好的宣传平台。作
为职能部门，我们未来要做的就是做好各方面宣传工作的
落实，引导学会如何利用平台，以加强宣传落实国家金融
方针政策、支持地方经济发展、服务广大人民群众等。另
外，金融机构和报社的宣传站点有时会存在角度不同，报

社更清楚主流的宣传点，所以希望报社同志多与各金融机
构做好对接，相互了解双方的切实需求，共同做好金融宣
传工作。

达州晚报财富专刊主任 沈雯
感谢人民银行、银保监分局、各家银行机构对报社的

大力支持。三年来，我们的宣传工作逐步完善改进，从初
期零散的报道，到现在扶持小微企业、支持地方经济、普及
金融知识、金融决战决胜脱贫攻坚等系列报道，报道更成
系统了。尤其，今年疫情期间，达州金融业的抗疫主题报
道，受到市民的欢迎。除了传统纸媒，我们也将稿件推送
到掌上达州、云达州等新媒体平台。下一步希望与金融机
构加强交流，让稿件更加贴近生活，以此提高市民的金融
素养，实现共享共建共赢。

达州日报生活周刊副主任 龚俊
感谢金融机构对报社宣传工作的支持，在金融机构和

媒体的努力下，《金融周刊》走过了三个年头。三年来，我
们不断探索，寻找更好的宣传方式，以讲好金融故事，并促
成报道质量的提升。接下来的办刊工作中，希望与各金融
机构能更加密切地合作，打破旧有思维，改变现有文风，加
强指导性和可读性的有机结合。报道角度从金融需求和
读者求知欲出发，紧扣金融社会热点、疑点、难点，在求真、
求实、求新、求话语权上下功夫，实现社会效益和经济效益
统一，扩大周刊影响力。

农发行达州市分行办公室副主任 蒲明天
创刊以来我就参与其中，三年来，在大家的支持下，农

发行达州市分行从以前的单一业务逐步走向丰富。在地
方经济的支持建设上，《金融周刊》对我们进行了全方位的
展示，让我们从业务工作中找到了自豪感和满足感，也使
得地方对我们的认识不断深入。目前，我们迎来了很多年
轻同志，但他们对宣传工作不够了解，宣传内容单一，希望

报社同志给予帮助。
工行达州分行综合管理部经理 任光齐
首先祝贺《金融周刊》创刊三周年，我认为《金融周刊》

是达州特色，也是金融界的喉舌。好的方面很多，今天主
要想提一点建议。某段时间若出现稿件过多的情况，可否
考虑将稿件转载到其他栏目发表，避免影响稿件的时效
性。

农行达州分行党委委员 杨梦华
《金融周刊》使得达州的金融业在新时代背景下，有一

个良好的宣传氛围，很高兴参加这次会议。今年以来，我
们在《达州日报》《达州晚报》上刊发的稿件有61篇，在抗
击新冠肺炎疫情期间支持防疫抗疫、复工复产、保就业保
民生、精准扶贫等各个方面，报社对我行做了全面的报道，
非常感谢。但我们对宣传工作的研究不专业，所以希望监
管部门和报社同志给我们一些宣传上的指导。

建行达州分行副行长 苏颖
宣传工作与业务拓展一样重要，我们会一如既往地与

媒体做好协同配合，共同把银行宣传做好，相辅相成，共同
发展。今年开始，我们自上而下在“六稳”“六保”方面提出
了相关要求，我们迫切需要将银行的新金融、新产品、新服
务传递到群众中去，媒体宣传就是一个重要的渠道。下一
步，我们会加大与报社的合作，在投稿质量和方式上与报
社共同商议，让宣传工作做得更好。

交通银行达州分行副行长 陈鹏
感谢报社给金融系统提供了这个宣传阵地。特别对

我们新成立的小行，在业务和产品宣传上，这个阵地起到
了很重要的作用。未来，我们将进一步扎实工作，协调配
合地方的发展，贡献交通银行的力量。

恒丰银行达州分行副行长（拟任） 刘道荣
今天的座谈会不仅仅只是一场会议，这里更是达州市

宣传贯彻党和国家金融政策的权威宣传平台；同时，这是
达州各金融机构分享心得、交流经验、共同发展的交流平
台。恒丰银行作为一家中小商业银行，网点和人员都有限
制，这个平台对我们很有意义，希望各大行与媒体通过这个
平台，在走进达州金融服务、权益保护、产品与业务介绍、支
持达州成为全省经济副中心等方面，给我们一些经验交
流。另外，能否通过平台评选先进集体和个人，给予鼓励。

达州农商行副行长 李康利
《金融周刊》对营造良好的金融生态环境起到了积极

作用，我们受益匪浅。现在人员结构发生变化，各行都出
现年轻员工增多的情况，希望今后与报社的互动力度能够
加强，以促进金融人提笔写下金融故事。

邮储银行达州市分行副行长 吴雪莲
邮储银行在金融服务工作之外，也腾出许多人力物力

围绕党委政府开展多项工作，我们很希望媒体加大相关宣
传，同时我们也会积极配合。邮储银行与报社有多年合作
的渊源与基础，未来我们将全力配合报社，宣传好自身的
工作。

达州银行副行长 丁宁
在品牌宣传、业务推广、服务提升方面，达州日报社给

予的指导和帮助，有力地提升了达州银行的形象。下一步
我们会扎实工作，为地方经济发展，争创全省经济副中心
贡献力量。我们宣传工作不专业，有不足之处，希望人行、
银保监、达州日报社做个培训，提升行内宣传人员素养。

中信银行达州分行行长助理 陶发松
《金融周刊》在正确引导舆论方面发挥了重要作用，也

实现了很好的宣传效果，中信银行高度认可这项工作，今
后我们会积极地投稿写稿，支持《金融周刊》工作。

攀商银行达州分行风险合规部负责人 王贵美
攀商银行将继续支持《金融周刊》办下去，同时，我们

也希望周刊可以适当增加对中小银行的相关报道，给予宣
传支持。

成都农商行达州分行副行长 廖涛
我们会支持报社对我们的宣传工作，同时，希望能有

宣传培训。目前来看，自身宣传稿件的质量不是非常高，
希望可以通过加强自身宣传能力，提升社会影响力。

四川天府银行达州分行行长助理 陈天才
《金融周刊》现已发展成重要的财经刊物，我们目前在

宣传的广度和深度上做得还不够，希望得到周刊和金融监

管机构的支持帮助。接下来，天府银行将会做好“四城同
创”相关工作，为达州经济社会发展提供金融力量。

人保财险达州市公司办公室主任 郑联军
首先对《金融周刊》创刊三周年表示祝贺，之后我们会

落实宣传任务，推进相关工作，做好稿件的推送，广泛宣传
推出的好产品，提升全民保险意识，树立公司良好的社会
形象。

中国人寿保险达州市公司办公室主任 肖万琳
感谢人行、银保监和报社共同搭建的宣传阵地，今年

刊登了我们扶贫、理赔、服务地方经济发展等方面的宣传
稿件。今后我们会加强对人行、银保监的汇报，与报社共
同探讨，开展好金融保险的宣传，共同营造金融行业的舆
论氛围，积极服务地方经济发展。

宣汉农商行副行长 尹馨
过去我们注重系统内部的宣传报道，接下来我们会做

一些调整，积极投稿，在《金融周刊》上发出自己的声音。
渠县农商行副行长 谷国强

《金融周刊》为金融机构搭建了交流平台，树立了良好
形象，为老百姓了解金融知识提供了渠道。下一步我们会
继续大力支持周刊，提供优质稿源，加强宣传报道。我们
作为地方机构，在宣传上需要进一步的指导，希望报社给
予培训帮助。

华西证券达州营业部行政主管 刘江
华西证券作为证券代表参加座谈会，很荣幸。我们参

与《金融周刊》建设三年了，这个平台让我们证券行业发出
了声音，后续我们会支持周刊。目前达州证券市场发展
较好，希望能有更多同业机构参与《金融周刊》的创办。

新华人寿达州中心支公司办公室主任 杜迎春
感谢《金融周刊》的宣传支持，今年我们会做好宣传对

接。作为党的喉舌，建议《金融周刊》对金融行业的党建工
作、先锋党员、模范等做深度的挖掘报道。

太平洋财险达州中心支公司副总经理 廖儒国
我们会积极撰写稿件，宣传保险业服务社会、服务企

业，以及为政府减忧、为财富减损的相关正能量稿件，为
《金融周刊》的可读性提供优质稿件。保险业现在面临不
少负能量舆论状况，希望报社可以给予正面的引导，例如
正确讲解保险业服务内容。

（按发言顺序排名）
□本报记者 杨蕙菱/整理

肺腑之言 细说成绩与期待
——市金融系统宣传工作会暨《金融周刊》创刊三周年座谈会参会代表发言摘登

侯丰荣讲话

谢民刚讲话

何南观讲话会场


